

Zürich 12. Juni 2013

Bundesverwaltung
Eidg. Departement für
auswärtige Angelegenheiten
Sekretariat
3011 Bern

Werden in der Türkei die demokratischen Rechte eingehalten?

Sehr geehrte Damen und Herren

Angesichts der Verhältnisse in der Türkei, fordern wir den Bundesrat auf, dem Botschafter der Türkischen Republik eine Protestnote zu überreichen.

Wir sind tief besorgt über das Verhalten, der türkischen Regierung gegenüber den Demonstranten.

Freundliche Grüsse

SD Kantonalpartei Zürich

Andreas Stahel
Kantonalpräsident